谷むらづくり 協議会 広報部会

2023/1/12



移住・定住促進の取り組みとして

(空地)

調査を行っています

Facebook

各自治区の自治委員迄お知らせください。

谷むら くり 協議会

り協議会の発足にご協力頂

様には、

昨年度谷むらづく

うございます。

谷地域の皆

新年明けましておめでと

会の他、

谷小との連携事業 グランドゴルフ大

広報部会長

江藤さん

伝いしていきます。

勉強に打ち込めるようお手

効活用、

きまして、

## 各部会より今年の抱負を

ます。

ない中で、 られた方々へ心からお見 申し上げます。 再度の被害を被

い申

害で、

私たちが住むこの

議会の委員が必ずいますの

意見のある方は委員や

ジの開設や耕作放棄地の り事業計画 で気軽に申し出て下さい。 谷むらづくり協議会役員ま

令和5年度の谷むらづく

は、

ホ

ームペ

ございました。令和4年は、 足掛け3年にも及ぶコロナ る湯平地区の大雨による水 に残る年であった様に思い 物価上昇による生活苦が心 禍における行動の制限や、 また台風14号によ 前回の復旧が終わら 誠にありがとう 事、 の皆様が真剣に困っている うになりました。このよう 自治区内の活動や、 けて頂きます様お願 むらづくり協議会へぶっつ のになあと感じたことを谷 な時代であるがこそ、 ている事を、 援がままならない状況に来 谷地域も少子高齢化が進み 上げます。各自治区には協 又はこうあったら良い 肌で感じるよ

行政支 ♥ あらづくり部会長 伊東さん 借り めに、 これらの事業を実現するた ながら移住を促進します。 地等を調査し行政と協働 移住促進では空き家及び宅 づくりに挑戦しましょう。 谷地域全員の力をお 明るく楽しいむら

# むらづくり 部会

と思っています。

谷地区

区を沢山発信していきた

いいたします。

今年の

目標は元気

な谷地

す。

皆様方の御協力をお

願 ま

れて行きたいと思ってい

エを開催する事に力を入

今年はまず1回目のマ

環境

保全部

広

報部会

空家· を を企画しながら、 各種体験会やイベントなど 代の移住・定住を推進し、 を実施しています。 通学路5箇所で見守り活 図りたい 齢 毎週火曜から金曜日まで 者の 空地調査、 健康・ と思います。 福祉の増進 子育て世 積極的に また、

活動にしていきます

区を感じ取れるような広

年も、

開催、

0 谷小の子ども達も参加して グラウンドゴルフ大会を 昨 年は、 育て共育文化部会 初めての試みで

もたちが伸び伸びと運動 皆さんの連携をとり、 勢のご参 大変盛り上がりました。 常に小学校と地域の 加をいただいて、 各自治区からも大 子ど 今









### 裏山の竹で「門松づくり」せんだんの会で SDGs への取り組みがスタート!

谷小学校の保護者の皆さんで活動をしている「せんだんの会」で、第 | 回門松づくりが開催されました。麻生会長の発案で、こども達と保護者、協議会メンバーが集まり、裏山にある竹林から竹を伐採し門松へ利活用する SDGs への取り組みが始まりました。とっても立派な門松が出来ました。当日はポップコーンや綿あめ等も準備され、こども達も縁日のように楽しんでいました。

今年も谷むらの伝統文化を少しずつ学びながら、持続可能なまちづくり、またこども達の思い出づくりに繋げていければと思います。 会の名前は、谷小学校にある大きな

せんだんの木が 由来のようです が、この木は樹 齢何年になるの でしょうか!?

